

Koblenzer Mundart:

Die Fremde komme

Ons Heimatstadt leit net em Süde,
net an der blaue Adria,
doch se hat allerhand zo biete,
ons herrlich Confluentia.

Besonnersch, wenn Knospe spreße,
jetzt em Aprel zor Usterzeit,
verännert onser Stadt ihr Wese,
dann läacht se ahn et beste Kleid.

Dat Festgewand schimmert greenlich,
dä Stadtwald sorgt fier dä Glanz,
on jeder Vurort wirkt su ähnlich,
von Göls kimmt Doft on Bliehtekranz.

Ons Stadtbild hat en scheene Rahme,
doch eins es sicher on geweß,
dat Confluentia, die Dame,
em „Herz“ am allerscheenste es.

Do sein die Sehenswürdigkeite:
Dat Weindorf, Denkmol on dä Plon,
Rhein-Mussel, Gäßjer, Kärch, Gebäude,
dromm säht dä Babba zo dem Sohn:

„Nau were bahl die Fremde komme,
bei ons es jetzt Saisonbeginn.“
„On deshalb“, fräächt dä Klein
beklomme,

„messe Ustere - mir stefte ginn?“
Katharina Schaaß

Ostern 1946

18.-19. April Kath. Schaaß